



ECOS DE



La Merced

Nº 259

HOJA DOMINICAL DE LA BASÍLICA PARROQUIAL DE LA
MARE DE DÉU DE LA MERCÈ I SANT MIQUEL ARCÀNGEL

Carrer de la Mercè, 1. 08002. Barcelona - 933 15 27 56 ☎

¿Quieres recibir los "Ecos" en tu email? Solicítalo
escribiendo a basilicamercedbarcelona@gmail.com

«Si diriges el anhelo de tu corazón a la sabiduría, a la verdad
y a la contemplación del Unigénito de Dios, tus ojos ven a Jesús»

Orígenes

LECTURAS DEL
DOMINGO (CAT/CAST)



BLOG "ECOS DE
LA MERCED"



PALABRA DE VIDA ETERNA (LC 1,1-4;4,14-21)

Puesto que muchos han intentado narrar ordenadamente las cosas que se han verificado entre nosotros, tal como nos las han transmitido los que desde el principio fueron testigos oculares y servidores de la Palabra, he decidido yo también, después de haber investigado diligentemente todo desde los orígenes, escribírtelo por su orden, ilustre Teófilo, para que conozcas la solidez de las enseñanzas que has recibido.

Jesús volvió a Galilea por la fuerza del Espíritu, y su fama se extendió por toda la región. Él iba enseñando en sus sinagogas, alabado por todos. Vino a Nazaret, donde se había criado y, según su costumbre, entró en la sinagoga el sábado, y se levantó para hacer la lectura. Le entregaron el volumen del profeta Isaías y desenrollando el volumen, halló el pasaje donde estaba escrito: «El Espíritu del Señor está sobre mí, porque me ha unguido para anunciar a los pobres la Buena Nueva, me ha enviado a proclamar la liberación a los cautivos y la vista a los ciegos, para dar la libertad a los oprimidos y proclamar un año de gracia del Señor». Enrollando el volumen lo devolvió al ministro, y se sentó. En la sinagoga todos los ojos estaban fijos en Él. Comenzó, pues, a decirles: «Esta Escritura, que acabáis de oír, se ha cumplido hoy».

COMENTARIO EVANGÉLICO



por el Rev. D. Bernat Gimeno i Capín

FUENTE: Evangeli.net

Hoy comenzamos a escuchar la voz de Jesús a través del evangelista que nos acompañará durante todo el tiempo ordinario propio del ciclo "C": san Lucas. Que «conozcas la solidez de las enseñanzas que has recibido» (Lc 1,4), escribe Lucas a su amigo Teófilo. Si ésta es la finalidad del escrito, hemos de tomar conciencia de la importancia que tiene el hecho de meditar el Evangelio del Señor —palabra viva y, por tanto, siempre nueva— cada día.

Como Palabra de Dios, Jesús hoy nos es presentado como un Maestro, ya que «iba enseñando en sus sinagogas» (Lc 4,15). Comienza como cualquier otro predicador: leyendo un texto de la Escritura, que precisamente ahora se cumple... La palabra del profeta Isaías se está cumpliendo; más aun: toda la palabra, todo el contenido de las Escrituras, todo lo que habían anunciado los profetas se concreta y llega a su cumplimiento en Jesús. No es indiferente creer o no en Jesús, porque es el mismo "Espíritu del Señor" quien lo ha unguido y enviado...

EL SEÑOR CARDENAL HA DESIGNADO
A LA BASÍLICA DE LA MERCED

TEMPLO JUBILAR

PARA EL JUBILEO 2025 - PEREGRINOS DE ESPERANZA
DEO GRATIAS





26 DE ENERO DE 2025
DOMINGO III DEL TIEMPO ORDINARIO – CICLO C



AGENDA Y AVISOS PARROQUIALES

- Domingo, 2 de febrero: **FIESTA DE LA PRESENTACIÓN DEL SEÑOR AL TEMPLO. LA CANDELARIA.** Bendición de candelas en las Eucaristías habituales.



PEREGRINOS EN LA BASÍLICA

Visita a la Basílica del primer grupo de peregrinos con motivo del Año Jubilar que cumplimentó las condiciones requeridas para recibir las gracias espirituales propias de esta visita al templo jubilar. Celebraron la Santa Misa y rezaron el santo rosario, con visita a la imagen de la Mare de Déu en su camarín. Quien lo deseó pudo recibir el sacramento de la reconciliación. Fue un placer haberlas podido recibir. Muchas gracias por vuestra visita.

BENDICIÓN DE MASCOTAS

P. Johnny Chacón bendijo las mascotas que acudieron con sus dueños a la Basílica el pasado día de San Antonio Abad, patrono de los animales. Nuestros deseos de que estas mascotas puedan seguir haciendo felices a sus dueños durante muchos años más.

PEREGRINACIONES Y VIAJES DE LA BASÍLICA 2025



-3 al 6 de febrero:
ROMA JUBILAR
Completa

-11 al 13 de marzo:
ROMA JUBILAR

-1 al 8 de julio:
VIAJE CULTURAL
a Eslovenia y península de Istria.

-22 al 27 de mayo:
PEREGRINACIÓN MARIANA a Navarra y País Vasco francés.



COMENTARIO EVANGÉLICO

"Hoy se ha cumplido esta Escritura que acabáis de oír". La conmoción fue grande; era cierto lo que se decía de él, no eran sólo habladurías; este Jesús, tan conocido, se declara el Ungido de Dios, el Cristo, el Mesías anunciado por los profetas. Y dice que con Él, hoy mismo, comienza el año de gracia profetizado por Isaías. Quienes le escuchan no se pueden quedar indiferentes, tienen que decir si le aceptan o le rechazan. El estupor se hace general.

EN 5 MINUTOS:
LA SINAGOGA DE NAZARET DONDE CRISTO SE PRESENTÓ COMO EL MESÍAS ¿QUÉ HAY ACTUALMENTE?



-Viene de la portada-

...El mensaje que quiere transmitir Dios a la humanidad mediante su Palabra es una buena noticia para los desvalidos, un anuncio de libertad para los cautivos y los oprimidos, una promesa de salvación. Un mensaje que llena de esperanza a toda la humanidad. Nosotros, hijos de Dios en Cristo por el sacramento del bautismo, también hemos recibido esta unción y participamos en su misión: llevar este mensaje de esperanza por toda la humanidad. Meditando el Evangelio que da solidez a nuestra fe, vemos que Jesús predicaba de manera distinta a los otros maestros: predicaba como quien tiene autoridad (cf. Lc 4,32). Esto es así porque principalmente predicaba con obras, con el ejemplo, dando testimonio, incluso entregando su propia vida. Igual hemos de hacer nosotros, no nos podemos quedar sólo en las palabras: hemos de concretar nuestro amor a Dios y a los hermanos con obras. Nos pueden ayudar las Obras de Misericordia — siete espirituales y siete corporales— que nos propone la Iglesia que, como una madre, orienta nuestro camino.

FUENTE: evangeli.net

Basílica de la Mercè  **CONTACTO**
(+34) 93 3152756 www.basilicadelamerce.com
info@basilicadelamerce.com



Más información:
931226700 RtCultural@rtcultural.com
www.rtcultural.com

TERCER PREMIO DE LA RIFA

Y por fin salió la ganadora del tercer premio de la rifa de Navidad. La agraciada fue la señora Inés Ruiz Revilla que se llevó una espléndida panera con productos de primera calidad. Enhorabuena.



COLECTAS

EL TOTAL DE LO RECAUDADO EL FIN DE SEMANA PASADO ASCENDIÓ A 227,69€
MUCHAS GRACIAS



NTRA. SRA. DE ALTAGRACIA

Celebración de la fiesta de Nuestra Señora de la Altagracia, advocación que goza de la devoción de muchos dominicanos residentes en Barcelona. En la foto, con el señor cónsul D. Antonio Gómez, vicecónsules, personal del consulado y comunidad dominicana. Muchas felicidades.